



Villingendorf

## Irish Folk live

Am Mittwoch, 23. März spielt die irische Folk-Rock-Band „Cuckoo“ bereits zum dritten Mal zu Gunsten der Irland-Klasse, einem mehrfach preisgekrönten Unterrichtsprojekt der Grund- und Werkrealschule Villingendorf.

Cuckoo („Kuckuck“) ist eine irische Band aus Cork im Süden der Insel. Sie wurde von den Freunden Eamonn, Chris und Mat im Jahr 2010 gegründet. Die Formation ist ein multi-instrumentales Folk- und Rock-Trio. Die Band spielt einen Mix aus traditionellem Folk aus Irland und Amerika sowie schottische Weisen. Darüber hinaus interpretiert Cuckoo auch andere Genres, von Kings of Leon bis AC/DC und sogar einem Hauch von Reggae. Immer aber bleibt der Folk ihr Kompass. Schüler der Irlandklasse versorgen die Besucher und Folk-Fans kulinarisch, eine irische Tombola rundet das Rahmenprogramm ab. **Info:** Beginn ist um 18 Uhr. Vorverkauf im Sekretariat der GWRS Villingendorf und im Bürgerbüro der Gemeinde. pm